



An die  
Vorsitzenden  
der Königswinterer Vereine

Sehr geehrte Damen und Herren,

Mitte Juli hat das ZDF im Rahmen der Sendereihe „Unsere Besten“ eine neue Aktion gestartet. Gesucht werden nunmehr die Lieblingsorte der Deutschen im eigenen Land. Zur Wahl stehen 150 Orte, darunter auch Königswinter mit dem Drachenfels. Abgestimmt werden kann noch bis zum 20. August.

Abgestimmt wird mittels einer Postkarte mit dem Stichwort „Königswinter-Drachenfels“ an das ZDF, Unsere Besten – die Lieblingsorte der Deutschen, 55111 Mainz oder über Internet [www.unserebesten.zdf.de](http://www.unserebesten.zdf.de). Die Postkarte kann auch in eine Stimmbox im Rathaus Königswinter oder im Drachenfels Tourismus Bahnhof eingeworfen bzw. auch im Rathaus Oberpleis an der Telefonzentrale oder im bpunkt abgegeben oder in den Hausbriefkasten eingeworfen werden.

Die 50 meistgewählten Lieblingsorte wird Johannes B. Kerner gemeinsam mit prominenten Gästen am 22. September präsentieren. Auch sollte auf der Postkarte der Absender nicht vergessen werden, denn unter den Teilnehmern wird eine Reise für zwei Personen verlost.

Ich wende mich heute mit der Bitte an Sie, die Aktion tatkräftig zu unterstützen und noch mal richtig „Dampf“ zu machen, um Königswinter auf einen der ersten 50 Plätze zu verhelfen. Geben Sie meinen Aufruf an möglichst viele Vereinsmitglieder, aber auch Verwandte, Bekannte und Freunde weiter. Ich denke, dass sich die Mühe lohnen wird, gerade auch um zu dokumentieren, dass wir gerne in Königswinter und seiner herrlichen Landschaft wohnen und die vielen Erholungssuchenden, die nach Königswinter kommen, gastfreundlich aufnehmen.

Ich danke Ihnen schon jetzt für Ihre Unterstützung und bin gespannt auf das Ergebnis.

Mit freundlichem Gruß

(Peter Wirtz)

Königswinter, den 1. August